
開催協議会名 令和５年第４回益田警察署協議会

開 催 日 時 令和５年12月１日(金) 午後２時30分から午後４時まで

協議会委員 ７人（西田会長・齋藤副会長・北浦委員・藤井委員

・須郷田委員・和田委員・八川委員）

出 席 者 公安委員会 １人（金崎公安委員長）

11人（署長・副署長・総務課長・留置管理課長

警 察 署 ・生活安全課長・地域課長・刑事課長・交通課長

・警備課長・会計課長・総務係長）

諮問事項 令和６年速度違反取締り指針

署長からの 交通課長から、令和５年中の交通事故発生

諮 問 説明概要 状況等を踏まえ、令和６年の速度違反取締り

指針について説明を行った。

答申(意見) 特に意見等はなし

〇 自転車用ヘルメットの着用浸透方策

交通課長から、商業施設や病院等における各種広報

活動、小学校における自転車教室の取組について報告

したほか、今後の取組として、現在、中学生が使用し

ている昔ながらのヘルメットを格好良いスポーツタイ

プのものに変更させ、高校生になっても継続して着用

させる方向で施策を推進する旨を説明した。

※ 委員から特段の意見はなかったものの、参考と

会議・協議 して、県の交通安全協会が自転車ヘルメット購入

業 務 報 告 に助成を行っていることなどについて、委員から

紹介がなされた。

○ 高齢者の行方不明事案防止方策

生活安全課長から、ＳＯＳメールの活用について益

田市の高齢者福祉課に依頼し、現在検討中である旨説

明するとともに、警備会社の支店長を招へいし同支店

長から、みまもりセキュリティサービスに係る取扱商

品の内容、みまもりタグを活用した発見事例等につい

て紹介を行った。

※ 委員から意見等なし



〇 警察については、悪い人には怖いイメージが必要で

あるが、善良な人であっても怖いイメージがあるので、

もっと身近に感じることがあればいいと思う旨の意見

委員からの があったことから、市民の皆さんに警察を身近に感じ

ていただけるよう、地域の各種イベント（イカダ流し、

提言等 イオン祭り等）に参加していること、地元ケーブルテ

レビで若手警察官が広報したり、アフター５では、ス

ポーツサークルに参加して市民と交流していること等

について説明した。

視 察 本協議会終了後、令和５年歳末特別警戒出動式の視察を行った。

会長挨拶 公安委員長挨拶

写 真

署長挨拶 諮問状況（交通課長説明）

業務報告（警備会社の説明） 視察状況


